

PRIVATISSIMUM

Geheim-Briefkasten zum Einwerfen von Anfragen

Anfragen aus dem Leserkreis werden von der ärztlichen Leitung des "Schönheitssalons" kostenlos (auch brieflich) beantwortet, wenn Rückporto beigelegt wird.

1. Frage:

Können Sie mir sagen, wie man Haare von Armen und Beinen mit Bimsstein entfernt?

Antwort:

Zur Entfernung der Haare mit Bimsstein gibt es extra dazu hergestellte Steine, "Wundersteine" und ähnliche, die man in Friseurgeschäften und Schönheitsinstituten erhält. Gewöhnlicher Bimsstein ist dazu unbrauchbar, kann sogar eher die Haut reizen. Man benutzt die Steine, indem man auf der mit zwei Fingern gespannten Haut kreisförmige Bewegungen ausführt. Gebrauchsbeschreibungen liegen immer den Packungen bei.

2. Frage:

Seit zwei Jahren bekomme ich regelmäßig im Frühjahr bei der geringsten Sonnenbestrahlung braune Flecke um die ganze Mundpartie, eingeschlossen Kinn, und in der Mitte der Stirn einen etwas helleren (4 cm im Durchmesser) Fleck. Im Laufe des Sommers färben sie sich noch dunkler, um erst bei Eintritt des Herbstes allmählich zu verblassen. Ich bin 29 Jahre alt und brünett. Die braunen Partien lassen mein Gesicht bedeutend herber und strenger erscheinen.

Antwort:

Sie könnten versuchen, die braunen Flecke mit einer vom Arzt verordneten Salbe zu schälen. Nachdem die Haut abgeheilt ist, müssen Sie sie unbedingt vorbeugend gegen Sonnenstrahlen schützen, indem Sie dort gelblichen Puder auftragen und darunter eine ganz dünne Schicht ultraviolett-undurchlässiger Creme auf die Haut auftragen. Am besten benutzen Sie Kopp & Josephs Zeozon oder Ultra-Zeozon-Creme. Außerdem das Gesicht durch große Hüte oder Sonnenschirm schützen.